
No.４ 令和４年７月２０日（水） 教育目標
○心豊かな子

学 校 だ よ り ○進んで学ぶ子

下野市立石橋北小学校 ℡５２－１１３４
○健康でたくましい子

いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みになります。42日間の長い夏休みを健
康に安全に過ごすことを願っています。ここに来てコロナ感染症の第７波と言われていま
す。夏休みを全校児童で迎えることができないのは残念ですが、いつ、だれが感染しても
おかしくありません。罹患されたご家族の皆様の心中を思いやり、どうぞ温かいお心遣い
をお願いいたします。
家庭生活が中心となる夏休みです。子どもたちには家族の一員としてしっかり生活して

ほしいと思います。有意義な夏休みになるよう、親子で夏休みの生活について是非話し合
ってください。
楽しい夏休みを送り、一回り大きくなってたくましくなった子どもたちの姿を楽しみに

しています。

6月23日（木）「アマービレ」の皆さんをお迎えし、
低・中・高学年ごとに１時間ずつ、３回の演奏会が
行われました。ソプラノ、フルート、ヴァイオリン、
ピアノのカルテットに、サプライズのゲストも登場
し、盛り上がりました。
聞き覚えのある美しい音色や歌声が、体育館いっ

ぱいに響き、楽しいひとときを過ごしました。
コロナ禍で思うような授業ができない音楽です。
音楽は不要でも不急でもないと改めて思いました。

○感染症対策を徹底する。
（三密 密集・密接・密閉を避ける。手洗いの徹底。風邪症状のある場合の休養）

○運動する時は、身体へのリスクを考慮し、マスクの着用は必要としない。
○天候によって熱中症などの健康被害が発生する可能性が高いと判断した場合は、マスク
を外すよう対応すること。

発熱等の場合、まずはかかりつけ医等、最寄りの医療機関に電話相談してください。
かかりつけ医等、最寄りの医療機関に連絡できない場合は、
「受診・ワクチン相談センター」に連絡してください。

【受診・ワクチン相談センター】 電話番号：０５７０－０５２－０９２
（24時間対応、土日祝日を含む）

※ 感染症の疑いや、ＰＣＲ検査を受けた時、事故等があった場合は、必ず
連絡してください。 石橋北小学校 TEL（５２）１１３４

休日・夜間の連絡先下野市学校教育課 TEL（３２）８９１８



突然ですが、30年前どこで何をしていましたか？
私は、栃木市内の中学校に勤務していましたが、長女が生まれて育児休暇中でした。
先日、「石橋ライオンズクラブ」の方が、30年前の石橋北小学校の先生方からのメッセ

ージを届けてくださいました。30年前にメッセージを収めたタイムカプセルを6月に開封
したそうです。そのころの先生方の思いのこもったメッセージに胸が熱くなりました。

30年後の石橋町立北小学校教職員御一同様
平成４年度石橋町立北小学校職員一同

今日は、平成４年６月１３日（土）、くもり時々晴れ、最高気温２６．６度、降水確率１０％
で蒸し暑い一日である。最近、梅雨期前に雨の日が多く、梅雨期は雨が少ない等天候異変が生じ
ており、世界では、リオデジャネイロで国際環境開発会議（地球サミット）が開催され、『地球
環境と開発』をテーマに討議がなされているところである。

平成４年度、本校を取り巻く環境は、
① 教職員１８名、児童２５０名、９学級である。

（今年、令和４年度は、教職員２３名、児童１９１名、１０学級）
まもなく学校の２００ｍ南の方に北関東自動車道の開通が予定されているとともに、学区内

に市場面積北関東一というダイエー（現ヨークベニマル）がオープンすることとなっている。

② 広々とした校庭、学校の回りを自動車で一周できる空き地、ＰＴＡの奉仕による各種施設と
樹木、学校行事でＰＴＡが来校しても十分駐車できる校舎北側の駐車場等、栃木県内でも自慢
できる施設・空間をもった学校と思う。

③ ＰＴＡは学校教育に大変協力的である。
（～ 中略 ～）

今、学校は畑に囲まれ、花壇には各種の花が咲き、恵まれた自然環境のなかで、子どもたちは
グランドを飛びまわっている。
３０年後、この子どもたちは、世界の各地で逞しく活躍していることであろう。

この子どもたちの成長に夢をはせながら、３０年後の本校教職員各位へのメッセージといたし
ます。

30年前と変わることなく、PTAは学校に大変協力的で、現在も花壇にたくさんの花が
咲いています。子どもたちの大好きな築山は、PTA、保護者の皆様が造成し、校庭の木々
は、地域の皆様が持ち寄って植えてくださったものと聞いています。
北関東自動車道は平成12年（2000年）に東北自動車道につながり、現在はスマートイ

ンターチェンジの建設が始まりました。この頃、現ヨークベニマルができ、現在は近くに
コストコができています。30年前、平成４年には、校門の東はレンゲ畑だったそうです。
「元PTA会長高山利夫さんが、生活科の学習に提供してくだ

さり、児童たちに喜ばれている。」との新聞記事の
コピーがメッセージと一緒にありました。

保護者の皆様の中にも、記憶に残っている
方が、いらっしゃるのではないでしょうか。
今年は、石橋北小創立42年です。

脈々と受け継がれる、地域の方々、当時の
先生方の思いに、襟を正し、次の世代にしっ
かりとバトンを渡していかなければと思いま
した。そして子どもたちは、いつの世も健や
かで笑顔でありますように。

下野新聞 １９９２年

平成４年５月２３日（木）


